
 

Secretaria de Manutenção da Cidade 

1ª Sessão pública presencial de esclarecimentos e orientações sobre o edital de chamamento 

001/SMC/2025, ocorrida em 11/06/2025. 

Assunto: Reunião que visa a parceria com cooperativas interessadas na operação do centro de triagem da 

ETRS. 

 

Participantes: Denis Roberto do Rego secretário adjunto na SMC, André Luis Cardoso diretor na SMC, 

Gilberto Valverde Carneiro presidente e preposto da cooperativa Sepalix, Arnaldo José Amoroso Junior 

presidente da cooperativa Labore, Wallace, Luan Rovetta Leal da Cooperativa Labore e, pela Cooperativa 

Sol para Todos a preposta Ana Paula Ferreira Esteves. 

O sr. André Cardoso procedeu a abertura da sessão, apresentando os demais membros da comissão de 

seleção e estabelecendo os procedimentos para o desenvolvimento da sessão. Passado a palavra ao Sr. 

Denis Roberto, o mesmo reforçou os procedimentos de funcionamento da sessão e discorreu de maneira 

geral sobre o conceito do edital de chamamento e a exequibilidade das metas propostas.Em seguida abriu 

a palavra aos participantes. 

O sr. Gilberto Valverde apresentou-se e comunicou sua participação. Após, os participantes pela 

Cooperativa Labore se apresentaram, começando por seu presidente, sr. Arnaldo José, que declarou 

sua felicidade com a abertura do chamamento e a oportunidade de participação. Na sequência, Wallace 

e Luan Rovetta. 

Com a palavra, os representantes das Cooperativas Sepalix e da Labore questionou sobre o como se 

daria o monitoramento das metas por serem anuais, o Sr. André Cardoso  respondeu que mês a mês, a 

Comissão de Monitoramento fará o acompanhamento da produtividade  projetando o atendimento ou 

não da meta proposta. Esclareceu ainda,  que seguindo o edital fará as notificações para ajuste, e caso 

não haja o cumprimento poderá ser rescindido o contrato. O Sr. Gilberto Valverde ponderou que caso 

não atinja a meta em um mês, a cooperativa deverá ter dificuldades para compensar nos meses 

posteriores. Novamente o Sr. Denis, esclareceu sobre as fixações das metas estabelecidas no edital, 

reforçando exequibilidade das metas; que em outros tempos  as cooperativas e Urbam chegaram a atingir 

índice acima de 50%, e estimulou-os a estabelecerem metas mais ousadas. Reforçou que as metas 

propostas pelos participantes devem ser exequíveis, e de acordo com as estratégias apresentadas na 

proposta. Após questionamento sobre a apresentação dos documentos de habilitação e propostas pelo sr. 

Gilberto Valverde, o sr. Denis esclareceu que os envelopes deverão ser inseridos em separado dentro de 

um terceiro envelope com as mídias. 

O sr. Roberto Massareli solicitou a palavra e reforçou sobre o local de entrega dos envelopes na sede da 

Secretaria de Manutenção, localizada na Av. Dr. Nelson D´ávila. 

Sem mais participantes e perguntas foi encerrada a sessão, com os Srs. André Cardoso e Denis Roberto 

alertando os partícipes que ficariam à disposição até as 12h00, para caso chegassem mais interessados, e 

que  acompanhem o andamento do certame pelo link disponibilizado no edital, pois em caso de novos 

questionamentos, as respostas seriam publicadas para aproveitamento de todos os interessados. 

Com o comparecimento de representante da Cooperativa Sol para Todos, Sra. Ana Paula Ferreira, a 

sessão  foi reaberta. Informou que possivelmente a área técnica agendaria visita técnica em razão da 

indisponibilidade de comparecerem na data de hoje. Reiterou o questionamento sobre a certidão negativa 

municipal, sendo esclarecida a possibilidade da apresentação da certidão do município sededa 

cooperativa juntamente com a certidão do município de  São José dos Campos informando a inexistência 

de cadastro. 

Ainda, representantes da Labore, Srs. Luan Rovetta e Arnaldo José, indagaram sobre a proporção e 



divisão dos resíduos a serem segregados considerando o layout atual. Foi esclarecido pelo sr. Denis que 

deveriam ignorar o atual modelo. Que cada modalidade de cooperativa apresentará sua proposta, 

observados os históricos constantes dos anexos, suas estratégias e meios para ofertar a melhor proposta 

de trabalho. Orientou a fazerem a proposta tendo como certo segregar no mínimo 50% do quantitativo de  

entrada dos resíduos. Que nada impediria um acerto comercial entre as cooperativas vencedoras. Sobre a 

possibilidade de única cooperativa consagrar-se vencedora nas duas modalidades foi respondido que em 

princípio não, porém seria respondido e  no disponibilizado no link do edital. 

 

Sem questionamentos, foi encerrada a sessão pública. 

 

 
 


